

## EDITORIAL

Como editor de la revista criterios, es un motivo de orgullo el presentar el segundo número de este proyecto de divulgación académica de los estudiantes de la facultad de ciencias económicas de la la Universidad Militar Nueva Granada. Proyecto que sigue consolidándose como un espacio de discusión académica, de divulgación y aporte al conocimiento de cada una de las disciplinas que conforman nuestra facultad.

Este segundo número de CRITERIOS, revista de estudiantes de la facultad de ciencias económicas de la UMNG, presenta varios tipos de documentos académicos de nuestros estudiantes que han sido asesorados por docentes de nuestra facultad, documentos que hemos considerado pertinentes y de calidad para la comunidad académica en general.

Los artículos que nos acompañan en esta ocasión mantienen el estilo de artículos de investigación formativa, derivados de algunas asignaturas de los programas de administración, contaduría, o economía; y también tenemos productos derivados proyectos de iniciación científica (PICs), y ponencias presentadas en el marco del primer encuentro de socialización de experiencias de semilleros de investigación realizado en agosto del año 2012.

En primer lugar, tenemos, el marco de los trabajos presentados en las oficinas empresas, tenemos artículos sobre los costos socio-económicos derivados de conflictos ambientales caso colombiano, la relevancia del clima organizacional del sistema de calidad, las competencias y habilidades de los gerentes en el proceso de toma de decisiones.

Por otro lado tenemos dos interesantes trabajos producto del proyectos investigación científica (PIC), el primero trata sobre las culturas juveniles en una acción militar nueva Granada y el segundo, sobre las características aporte de las pasantías universitarias en la Facultad De Ciencias Económicas de nuestra Universidad.

Por último presentamos un documento de trabajo sobre los principales factores determinantes de la pobreza Colombia el año 1998-2008, realizado por estudiantes del programa de economía.

Queridos lectores esperamos que los documentos sean de su agrado y de utilidad académica, pues nuestro objetivo es consolidar cada vez más esta revista como una iniciativa a tomar por parte de todos los estudiantes de nuestra facultad.

Ángel David Roncancio G.  
Editor revista Criterios